
Les résultats de l’initiative «Un
chemin d’amour» sont mis en
exergue en Italie
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La Havane, 26 déc. (RHC)- L’initiative «Un chemin d’amour» afin de promouvoir la campagne
internationale pour la levée du blocus de Cuba par les États-Unis et la paix mondiale a dépassé les
attentes initiales, ont déclaré ses organisateurs.



L’événement de six jours a commencé par une assemblée publique dans la citadelle d’Assise, siège de
l’association laïque Pro Civitate Christiana, point de départ d’un pèlerinage d’une centaine de kilomètres
en quatre étapes vers Rome, sur le chemin de Saint-François, un saint réputé par son humilité, son
altruisme et sa prédication de la paix.

Le groupe, composé par des Cubains vivant en Italie et aux États-Unis, des Italiens et une Bolivienne a
été accueilli à son arrivée, dans l’un des sièges de la communauté Saint-Egide et a participé à une
assemblée finale binationale avec transmission simultanée entre La Havane et Rome.

La délégation a assisté la veille à la manifestation de la Place Saint-Pierre pour recevoir la bénédiction
Urbi et Orbi (à la ville et au monde) du Pape François à l’occasion de Noël.

Le projet «Ponts d’Amour», l’association pour les échanges culturels et économiques avec Cuba, le
Comité de Coordination de Cubains résidant en Italie, Asi Cuba Umbría, AIEC la communauté Saint-
Egide, le réseau Sain, Juste et Solidaire et la Ligue des étudiants missionnaires ont parrainé l’événement.

Dans des déclarations aux médias, le coordinateur de Ponts d’Amour, Carlos Lazo, a souligné que le
pèlerinage a dépassé les attentes car, il a permis, entre autres de créer une communauté de marcheurs.

C’est-à-dire, d’humanité, d’hommes et de femmes plus jeunes et moins jeunes, marchant ensemble par
les endroits où est passé Saint-François pour essayer de nous remplir de cette aura de mysticisme et
sainteté avec laquelle porter la voix de l’amour et de la paix et l’appliquer spécifiquement en faveur du
très noble peuple cubain, a-t-il dit. 

Se référant à l’avenir, Lazo a souligné que «Ponts d’Amour» ira aussi loin qu’il le faudra  pour porter
l’appel contre le blocus et mobiliser les gens de bonne volonté de toute la planète afin qu’il devienne un
cri universel.

Pour sa part, le président de l’AIEC, Michele Curto, a souligné l’importance des liens établis par son
organisation avec «Ponts d’Amour», un groupe dont il apprécie la profonde capacité à parler aux
personnes que nous n’atteignons pas normalement ».

Se référant à la signification symbolique de la marche sur la route de Saint-François, le président de
l’Aiec a souligné qu’elle est basée sur des idées et qu’elle parle aux consciences des personnes avec un
message universel qui les oblige à réfléchir.
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